

1月9日(金)

三豊総合病院臨床研修セミナーを開催しました！

研修医・学生対象の臨床研修セミナーを、1月9日(金)15時より開催しました。講師として地域医療機能推進機構研修センター長・総合診療教育チームリーダー徳田安春先生にお越しいただきました。平日の午後という時間帯にも関わらず四国中国地方から7名の医学生さん達にご参加下さり、当院の臨床研修を存分に体験していただくことが出来ました。

セミナーは、まず第一部として、実際に当院に入院中の患者さんの症例検討会を行い、その患者さんのご承諾を得て、徳田先生にベッドサイドでの教育回診・理学所見の取り方のご指導をいただきました。次に第二部として「救急対応のピットフォール」と題し、徳田先生にご講演をいただきました。ベッドサイドでの丁寧な所見の取り方、そして救急対応の際の注意点等、研修医、学生さんとも今後の日常診療に大いに参考になったものと思われます。院内からも看護師等、多数参加があり、大盛況のうちに終えることができました。

徳田先生からは、研修医や学生に本日のような研修や学習の場を提供できる当院の姿勢を、そして研修医に対して積極的に英語論文執筆や国際学会発表をしてもらおうという取り組みに対してご評価をいただきました。今後も一層活動に力を入れたいと思います。

【症例検討会の様子】



【教育回診の様子】



【講演の様子】



三豊総合病院臨床研修委員会では、
今後も勉強会・セミナーを行っていきます。
学生の皆さんも是非ご参加下さい！